

**Acumula 859 casos**

# Diciembre rompe la marca de ejecutados

Es el mes más violento desde que comenzó, en 2007, el recuento de *MILENIO*

# Diciembre rompe la marca de ejecutados con 859 víctimas

● Ayer, 20 ultimados en Chihuahua, la entidad más afectada con 367 casos en los 30 días

**México ▶** Melissa del Pozo

**L**a cifra de ejecuciones relacionadas con el narcotráfico rompió la marca mensual del sexenio con 859 casos cuando faltaba todavía un día para que termine diciembre, al superar los números de julio pasado, cuando hubo 854 víctimas.

Durante los últimos 30 días el recuento *MILENIO* documentó también la fecha más violenta del sexenio, ocurrida el pasado 16 con 64 caídos, que incluyó la muerte de Arturo Beltrán Leyva, *El jefe de jefes*, en un enfrentamiento con marinos en Cuernavaca.

Además de las siete muertes registradas ese día en Morelos durante el enfrentamiento entre elementos de la marina e integrantes de dicho cártel, se sumaron 18 personas muertas en Baja California, otras 18 en Chihuahua, seis cuerpos decapitados en Durango y 13 personas más ultimadas en cinco

estados.

El número de muertes violentas en diciembre es 26 por ciento superior a las ejecuciones que ocurrieron en el mismo mes, pero de 2008, y 437 por ciento mayor a las perpetradas en 2007 durante el último mes del año.

La entidad más violenta continúa siendo Chihuahua, pero el total de personas ultimadas este mes es menor a las 409 reportadas en septiembre en esa entidad.

Baja California duplicó la cifra de asesinatos que mantenía desde octubre, con 97 ejecuciones en los últimos 30 días. Durango es otra de las entidades que pasó de 23 ejecuciones el mes pasado a 42 en el presente. En Sonora hubo más de 50 muertes y en Sinaloa 70 relacionadas con el narcotráfico.

**Hay 33 muertos en cinco estados**  
Cinco cadáveres —entre los que se encuentra una mujer— fueron localizados en la caja de una camioneta que fue abandonada en el camino de terracería Vado Cedillo del poblado de Porvenir del Valle de Ciudad Juárez, que se suman a los 15 ejecutados en Chihuahua.

En Sinaloa dos jóvenes fueron encontrados colgados de un puente, donde fue dejado un mensaje, mientras que en Baja California ejecutaron a cuatro personas, dos de ellas fueron decapitadas.

En Durango asesinaron a cuatro personas y en Sonora y Guerrero reportaron la muerte de dos y una personas, respectivamente, para acumularse a la cifra negra que impone otra marca. ■■■

**Con información de los corresponsales**

..... claves

## Levantan a periodista

● **El periodista José Luis Romero, quien cubre la fuente policiaca en un noticiero radiofónico de impacto estatal, fue levantado por un grupo de hombres en los Mochis, Sinaloa.**

● **En las últimas 12 horas, en tanto, tres personas fueron privadas de la libertad en diferentes puntos de Tijuana, uno de ellos es agente de la Policía Ministerial y las otras dos son madre e hija.**



Continúa en siguiente hoja

